

## ZURÜCK AUF DER SCHULBANK - UNSERE TORHÜTER SPRACHEN MIT SIEBTKLÄSSLERN ÜBER DISKRIMINIERUNG

Am Mittwoch, 30. September 2015, waren unsere beiden Torhüter Marcel Lenz und Maurice Schumacher an der Heinrich-Heine-Gesamtschule in Duisburg-Rheinhausen zu Gast. Unsere Keeper sprachen im Rahmen einer Projektwoche vor Siebtklässlern über ihre Erfahrungen mit Diskriminierung und Rassismus im Sport. Schulleiter Günter Derksen betonte, warum ihm das Thema so wichtig ist: „Wir wollen ein ordentliches Zusammenleben verschiedener Ethnien fördern und dafür sorgen, dass sich alle gegenseitig respektieren.“ Maurice Schumacher machte klar: „Bei rassistischen Beleidigungen im Sport

muss man einschreiten. Beim MSV spiele ich seit 15 Jahren mit unterschiedlichen Nationalitäten zusammen, und wir gehen immer super miteinander um. So sollte es eigentlich immer sein!“

Marcel und „Schumi“ sorgten auch nach der Fragerunde noch für strahlende Gesichter. Die beiden schrieben fleißig Autogramme und waren für alle „Selfie“-Wünsche der kleinen Fans zu haben. Als Schulleiter Derksen zum Abschluss in sein Büro bat, scherzte Marcel: „Da musste ich früher oft hin, aber da war der Direktor nicht so nett.“

